

Mahasiswa KKN K29 Edukasi Cara Mengatasi Bullying di SMK Dewantara



Mahasiswa KKN K29 Edukasi Cara Mengatasi Bullying di SMK Dewantara. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Krueng Geukueh- Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran dan Pemberdayaan Masyarakat (KKN-PPM) Kelompok 29 Universitas Malikussaleh menggelar edukasi tentang cara mengatasi Bullying di SMKN 1 Dewantara, Desa Paloh Lada, Kecamatan Dewantara, Kabupaten Aceh Utara, Rabu (25/10/2023).

Berdasarkan rilis yang diterima Unimalnews, edukasi ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran, pemahaman, dan pencegahan Bullying pada siswa di SMKN 1 Dewantara.

Rejika Hendra Siregar salah satu anggota kelompok menyampaikan edukasi ini dapat membantu dan mengurangi insiden Bullying yang terjadi di SMKN 1 Dewantara, menciptakan lingkungan sekolah yang lebih aman dan melindungi korban Bullying, serta mendidik siswa tentang pentingnya menghormati satu sama lain.

Dalam materi yang disampaikan kepada siswa, Rejika mengatakan bahwa Bullying atau pelecehan merupakan perilaku yang sengaja dan merugikan, merendahkan atau meresahkan seseorang secara berulang dan berkelanjutan.

"Biasanya, bullying terjadi ketika seseorang yang lebih kuat, berkuasa, atau dominan mengeksploitasi atau menargetkan individu yang lebih lemah atau rentan," terangnya.

Ia juga mengatakan adanya dampak psikologis pada korban Bullying yaitu kecemasan, stres, depresi dan kehilangan kepercayaan diri. "Dampak sosial juga terjadi pada korban diantaranya seperti perasaan sosial pada korban, isolasi sosial dan lain sebagainya," ungkapnya.

Tambahnya, hal itu juga berdampak pada minat belajar korban, seperti penurunan prestasi dalam pendidikan, kesulitan berkonsentrasi saat belajar, dan sering absen di sekolah.

Rejika juga menuturkan ada beberapa cara untuk mengatasi Bullying yaitu Perlakuan teman-temanmu dengan hormat, ramah dan sopan, pilihlah kata kata yang bijak dan jangan menyakiti perasaan orang lain serta jadilah pendengar yang baik saat seseorang ingin bercerita atau membagi masalah.

"Jika kita termasuk korban Bullying, jangan biarkan kemarahanmu atau kesedihanmu menyelimuti dan menghantui diri kita. Maka kita dapat mencoba komunikasi dengan teman yang membully, berkomunikasi dengan orang tua atau guru, atau laporkan kepada kami melalui nomor yang sudah tertera di poster," tambahanya.

Sementara itu, salah satu guru SMKN 1 Dewantara Nurul Fida SPd menyampaikan pihak sekolah sangat menyambut baik dan mendukung penuh kegiatan edukasi yang dilakukan oleh Mahasiswa KKN-PPM Unimal di lingkungan sekolah.

"Diseluruh sekolah manapun banyak sekali kasus Bullying yang terjadi pada siswa termasuk di SMKN 1 Dewantara ini. Saya berharap dan seluruh guru yang ada disekolah ini, Adik-adik Mahasiswa mampu mengedukasi siswa ini dengan baik, agar siswa yang ada disini mampu berubah serta sadar akan tindakan Bullying ini perbuatan yang salah," pungkasnya.

Setelah kegiatan ini berlangsung, kelompok ini memasang poster tentang Bullying di sekolah dan laporan pengaduan kepada korban yang terkena Bullying. [fzl]

Tanggal: 30 October 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#),